

FOTONOTICIA



“Nuestra alianza muestra que las empresas de toda Europa están tomando medidas rápidas en materia de clima”

El presidente del grupo Iberdrola, Ignacio Galán, y los primeros ejecutivos de otras 11 empresas europeas siguen sumando fuerzas para un futuro libre de emisiones y una Europa más resiliente en torno a la European CEO Alliance, una iniciativa que apoya los objetivos del [Acuerdo de París](#) para 2050, el [Pacto Verde](#) de la UE y una mayor ambición para los objetivos climáticos de la Unión.

La alianza ha trasladado una serie de recomendaciones al albur del paquete legislativo *Fit for 55* que prepara la Comisión Europea:

- Afrontar el [cambio climático](#) requiere una fuerte colaboración entre el sector público y la industria.
- Revisión de los principales instrumentos reguladores de la UE, en particular las subvenciones para tecnologías con altas emisiones de CO₂.



FOTONOTICIA

- Fuerte señal del precio del [carbón](#) como herramienta central de la estrategia de descarbonización —proponen un sistema europeo de fijación de precios del carbono—, así como una mejora continua del Sistema de Comercio de Emisiones de la UE —para la energía y la industria pesada— e implementación de sistemas adicionales de límites y comercio específicos del sector que se aplicarían a la movilidad, el transporte y la construcción.
- La [descarbonización](#) de la movilidad, el transporte y los edificios son los principales desafíos:
 - La [movilidad eléctrica](#) ha demostrado ser la tecnología más eficiente en términos de consumo de energía y reducción de emisiones. Los miembros de la CEO Alliance han iniciado proyectos intersectoriales para aumentar la producción de baterías y crear una infraestructura de carga en toda Europa.
 - Ola de Renovación de Edificios de la Comisión Europea: piden que los sistemas de calefacción de combustibles fósiles sean reemplazados rápidamente por [bombas de calor eléctricas](#), calefacción urbana y soluciones digitales y se comprometen a aplicar esta recomendación a los edificios propios de sus empresas.
- La CEO Alliance trabaja en un proyecto para integrar sistemas eléctricos, en particular redes, con el fin de crear un sistema basado principalmente en energías renovables y soluciones flexibles.

